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Prot. n. 15 del 13 luglio '18

Spett.le Ufficio Scolastico Regionale

Dirigente dott.ssa Rosalia Spallino

Via Frangipane, 41 - Roma

E, p.c. Presidente della Regione Lazio

On.le Nicola Zingaretti

Assessore Diritto allo studio

On.le Massimiliano Smeriglio

Il Sindaco di san vito Romano, con la nota qui allegata, ha sensibilizzato questa Associazione al problema
della sede distaccata dell'istituto Agrario "Sereni", attualmente in funzione in quel comune.

La lettera, che riporta l?desione dei Presidenti delle comunità montane territorialmente interessate -
Luigino Testi della IX, monti tiburtini e cornicolani, Luciano Romanzi della X, valle dellAniene - illustra
con chiarezza lo stato della situazione, che rischia di veder pregiudicato un presidio formativo scolastico,
che costituisce punto di riferimento di un,intera area.

Uncem Lazio intende sostenere con forza la posizione del sindaco di san vito Romano e dei due
Presfdenti di comunità montana, nella consapevolezza che, se non si adottano criteri diversi nel
contingentamento delle dotazioni scolastiche, si rischia quanto già diceva in proposito Don Lorenzo
Milani: "Non c'è niente di più ingiusto che fare parti uguali tra diseguali 1,,

Le zone montane, oltre alla loro intrinseca bellezza e mai abbastanza valorizzata potenzialità
socioeconomica, rischiano di offrire ai propri cittadini condizioni di vita più dure che altrove e talvolta, in
occasione di eventi naturali catastrofici, anche drammatiche.

occorre adottare prowedimenti idonei ad evitare l'aggiungersi di cause di spopolamento, come il venir
meno in tutto o in parte del servizio scolastico in uno dei nostri piccoli centri montani, che come in questo
caso/ sono da referenza per altre vallate. L'auspicio è che si eviti un approccio meramente burocratico al
tema e che si tranquillizzino le popolazioni montane e le istituzioni coinvolte.

Se necessario Uncem Lazio è a disposizione per qualsiasi chiarimento occorrente, anche mediante
apposito incontro, nel quale poter spiegare con maggiore accuratezza le nostre peroccupazioni.

In attesa di cortese sollecito riscontro, ringrazio per la premura che vorrà usare e le rappresento la
massima stima e considerazione.

Con viva cordialità


